## Innstolz Mitarbeiter geehrt



Deggendorf/Plattling. Das neue Jahr hat gut begonnen für die Mitarbeiter von Innstolz. Im Plattlinger Isar Almstadl fand die "Party" zum Jahresauftakt statt – bei köstlichem Buffet und der "Bayern Band". Die

Geschäftsführung konnte für alle Innstolz Betriebe – den Frischdienst in Deggendorf, die Käserei in Rotthalmünster und das Handelshaus Rau in Pfarrkirchen - durchwegs positive Umsatzzahlen bekannt geben. Die Mitarbeiterzahl sei die höchste der Firmengeschichte so Florian Leebmann, geschäftsführender Gesellschafter. Die zahlreich mit Lebenspartner erschienenen Mitarbeiter hörten das gerne und feierten die an diesen Abend geehrten Arbeitsjubilare und Ausbildungsabschlüsse Im Bild: (v. l.) Isidor Neumaier (Prokurist), Ludwig Augenstein (25 Jahre), Sabine Denk (30 Jahre), Karola Hackl (Betriebsrätin Käserei), Anita Singer (Betriebsrätin Frischdienst), Michael Karl (30 Jahre), Tamara Wagenpfeil (10 Jahre), Franziska Wenig (Ausbildungsabschluss Fachkraft für Lagerlogistik), Alois Zankl (10 Jahre), Andrea Röhrl (10 Jahre), Pia Müller (Ausbildungsabschluss Großhandelskauffrau), Kathrin Bründl (10 Jahre), Johann Mayer (50 Jahre und Renteneintritt), Florian Leebmann (Geschäftsführer). Nicht im Bild: Ronald Schimmer (10 Jahre), Stefan Gilch (10 Jahre), Eduard Hofbauer (25 Jahre), Alfred Schmalhofer (25 Jahre). dz/Foto: Innstolz